



LIECHTENSTEINISCHES ROTES KREUZ

Menschen. Retten. Leben.



WEIHNACHTSAUFRUF

Hilfe für die Menschen
aus Bergkarabach, Armenien



GESCHÄTZTE EINWOHNERINNEN UND EINWOHNER LIECHTENSTEINS

Wieder ein Jahr, das schon bald zu Ende ist. Ein Jahr, voller schrecklicher und erschütternder Ereignisse auf der ganzen Welt. Wir alle sind betroffen. Für Ihre anhaltende Solidarität und grosszügigen Spenden danke ich Ihnen an dieser Stelle ganz herzlich.

Die Situation in Bergkarabach hat sich weiter verschlechtert, und wir möchten erneut auf diesen vergessenen Konflikt sowie die betroffenen Menschen hinweisen. Die Bevölkerung flieht vor der Gewalt nach Armenien. Bislang sind über 100'000 Menschen angekommen. Armenien mobilisiert Ressourcen für humanitäre Hilfe, darunter Unterkunft, Nahrung und psychosoziale Unterstützung.

Die Geflohenen von Bergkarabach, darunter viele Frauen, Kinder und ältere Menschen, benötigen dringend Hilfe. Schutz und die Deckung grundlegender Bedürfnisse müssen sofort sichergestellt werden. Ihre Unterstützung ist entscheidend.

Mit Ihrer Spende können wir gemeinsam mit unseren Partnern vor Ort den vertriebenen und notleidenden Menschen helfen.

Danke, dass Sie unsere Hilfe aktiv unterstützen!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Angehörigen eine frohe Weihnacht und einen guten Start ins neue Jahr!

Ihre



Erbprinzeßin Sophie von und zu Liechtenstein
Präsidentin des Liechtensteinischen Roten Kreuz



Was Ihre Spende bewirken kann:

- **CHF 20.–** schenken vier Menschen Wärme, indem Winterdecken verteilt werden.
- **CHF 50.–** ermöglichen zehn Menschen einen Monat lang den Zugang zu hygienischen Grundbedürfnissen.
- **CHF 100.–** decken einen Monat lang den Lebensmittelbedarf von sechs Menschen.

QR-Code in Ihrem Online-Banking scannen:

IBAN CH24 0900 0000 9001 0364 8

Vermerk: Weihnachtsaufruf



Brauchen Sie den kompletten QR-Einzahlungsschein?
Dann erreichen Sie uns telefonisch oder per E-Mail.